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ご 挨 拶

公明党

すっきりしない梅雨空が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

令和5年5月24～26日に臨時議会が開かれ、相模台台地の旧裁判所跡地を市

役所用地として購入する議案が提案され、私たち公明党は賛成しましたが、

賛成少数で否決されました。また、6月定例議会は6月9日より開会し、今回も

一般質問に立ちましたので、これらについてご報告させて頂きます。

旧裁判所跡地を市役所用地として購入する議案が否決されました

【これまでの経緯】

令和4年 2月24日 松戸市は公有財産（旧裁判所跡地）取得費用27億円を令和4年度

予算案に計上 → 3月25日 市議会は賛成多数で可決

令和4年 6月21日 松戸市は関東財務局千葉財務事務所長（以下：事務所長と表記）

宛に「市役所機能再編整備用地」として土地取得等要望書を提出

令和4年 8月 1日 松戸市は事務所長より「利用用途を明確にするよう」通知を受ける

令和4年 9月 8日 松戸市は市議会に、土地取得理由を「市役所用地」として事務所長宛に取得要

望書を再提出する説明を行い、あわせて公有財産取得費用を38億円に増額する

補正予算案を提出する → 9月22日 市議会は賛成多数で可決

令和4年12月14日 松戸市は事務所長より「千葉県松戸市岩瀬に所在する財産を松戸市に対し市役

所敷地として時価売払いすることについて決定」した通知を受ける

令和5年 3月29日 松戸市は関東財務局千葉財務事務所にて、上記財産を30億2千万円で落札

令和5年 5月24日 松戸市は市議会に上記財産を取得する議案を提出

令和5年 5月26日 松戸市議会は上記議案を否決（賛成13、反対30）公明党10名は賛成

【否決した主な理由】

・土地の条件が厳しい（狭い、崖地、土地の出入りが中央公園前のみ） ・周辺道路環境が厳しい

・議会への説明が不十分 ・(一部議員)現在地での建て替えが最適、など

【公明党の賛成理由】

・一日も早い新庁舎建設には移転建て替えが必須、・崖地

はなだらかにして危険を回避、・狭い土地は前の中央公園

と一体的に整備して対応、・出入口は狭いが必要スペース

は十分確保できている、・道路環境は現庁舎より条件が良

い ・議会への説明は十分に尽くしている、・現地建て替

えは次の理由により現実的に不可能、①工事中の来庁者の

安全確保、②工事中の駐車場の確保、③一時的に本館など

の仮移転が必要、④移転などにより工事期間が長期化する、

⑤工期が伸びると費用も高額となる、 など。

当該地



1） 幼稚園の預かり保育費用

幼稚園の預かり保育費用について、春休みや

夏休みなどの長期休み期間は預かり保育費用が

高額となってしまうため、保護者負担の

軽減を図るべきと考えますが市の見解は。

質 問  

【答弁】 市内24か所の幼稚園預かり保育に

ついて、令和4年8月の利用者は1,223名で、

このうち実質自己負担額0円が990名で80.9％、

1万円未満が152名で12.4％、1万円以上が81

名で6.7％となっています。このうち10万円

近くとなった方が数名いることを確認しまし

た。この預かり保育料は一時的に全額を幼稚

園に支払い、あとで市や県の助成金約4万円

が支給され、実質自己負担額は

6万円となります。今後、関係

機関と協議してまいります。

松戸市では自転車用ヘルメットの購入費用を

1人2,000円を上限に助成します。

・対象者：松戸市内在住の方

・助成額：1人1回2,000円

・助成条件：3,000円以上の新品（SGマーク

等の安全基準を満たしたもの）を市内店舗

で購入した場合

・助成方法：①2,000円引いて販売、②購入時

のレシートを用いて後日松戸市に申請、

店舗により違います。

・対象期間：令和4年12月20日以降の購入分から

3） 21世紀の森と広場の課題

「21世紀の森と広場」でのイベント開催時、

近隣道路は渋滞するため、武蔵野線下部の土地

や千駄堀スポーツ広場を使用すると共に、徒歩

圏内である総合医療センターの駐車場も活用で

きるよう、この駐車場から公園に向けて最短で

行ける遊歩道を整備しませんか。これにより歩

行距離が大幅に短縮され、臨時駐車場として大

いに活用できると思いますが、市の見解は。

質 問 1 

「21世紀の森と広場」の駐車場料金は西駐車

場が１時間100円ですが、東・南・北駐車場は

１回500円と差があります。すべて１時間100円

に変更する考えは有りませんか。

質 問 ２

【答弁】 駐車場が満車時、近隣の民間駐車

場や総合医療センターの駐車場を案内してい

ます。また市で管理する近隣の施設を緊急的

に利用しております。総合医療センター駐車

場から最短で行ける遊歩道の整備については

課題が有ることから研究してまいります。
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一般質問内容

2) 雨水貯留池の除草や浚渫

街を豪雨から守っている雨水貯留池が市内

46ヶ所に設置されていますが、上部が解放式の

場合、溜まった泥に草が生えてしまいます。こ

の除草と浚渫は、どのように実施していますか。

質 問

【答弁】 上部が解放されている貯留面積

1,000㎡以上の施設は年1回の除草を行い、浚

渫は泥の堆積状況を確認して、貯留に支障が

ないよう適切に対応しております。

【答弁】 公園付近にはバーベキュー広場、

森のホール21、博物館、スポーツ広場があり、

駐車場の利用目的と位置、各駐車場の収容台

数を踏まえて運用しております。


